

バス遠足のおねがい

12月からのバス遠足についてのお知らせです。

HPにお知らせの通り、11月5日に「新宿せいが子ども園」との交流保育をしました。この活動の本質的な意味や効果、子どもにとっての経験などを考えると今後も継続していくことが子ども達にとっての豊かな育ちの根になることを私たちは感じております。これは、らんらん組だけでなく、わいわい組にとっても同じです。交通網や公園の環境、駐車場など実際に行った事で具体的に計画を立てることができ、今後は木場公園から「おとめ山公園」へ活動内容を変更していきたいと思います。計画的に新宿せいが子ども園との交流だけでなく、行き先で共に過ごす近隣保育園の友達という感覚にしていきたいということがねらいの1つです。

また、2週間毎に行っていたにこにこ組の活動ですが、こちらはわらす組同様週1回行けるように計画を進めていこうと考えております。(雨天時は中止)バス遠足は、他の保育園と日程が被らないよう毎週水曜日に実施しておりましたが、今後急な予定の変更などもありますので必ず掲示物やお知らせには目を通すようお願いします。

何か、質問などありましたら担任までお声掛けください。
よろしくお願ひいたします。